
 

Ata da 2.267ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos dezoito (18) dias do mês de Março, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e quinze 

(15) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima sexagésima sétima Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Leitura da ata da Sessão ordinária anterior, que foi aprovada sem 

restrições. Expediente:- Projeto de Lei nº 11/2014, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, que 

Altera a Lei Municipal nº 1248/2004. Ofícios Nº 067 e 073/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

encaminhando Projetos de Lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 16/2015, 

do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional 

especial no valor de R$ 5.200,00 (cinco mil e duzentos reais), e dá outras providências. Projeto de Lei 

nº 17/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza ao Executivo implantar Programa de 

Recuperação de Crédito Fiscal Municipal para o exercício de 2015 e dá outras providências. Of. Nº 

072/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Processo Administrativo nº 4442/2015, para 

apreciação dos Senhores Vereadores. Processo Administrativo nº 4442/2015, do Rotary Club de 

Castro, que Requer Declaração de Utilidade Pública. Projeto de Resolução nº 02/2015, dos Membros 

da Mesa Executiva, que Altera o art. 225 do Regimento Interno desta Casa. Of. Nº 065/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando a aprovação do Projeto de Lei nº 212/2014, com a alteração 

do artigo 28 do Projeto de Lei, adequando-o à redação do artigo 54 da Lei Federal nº 11.904/2009. 

Of. Nº 064/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando os Projetos de Lei aprovados pelos 

Senhores Vereadores sob nº 226 a 233/2014 e Projetos de Lei do nº 04 ao nº 07/2015 e nº 15/2015, 

devidamente sancionados como Leis Municipais do nº 3044 ao nº 3056/2015, respectivamente. Of. 

Nº 013/2015, da Secretária Municipal de Segurança Pública, que em resposta ao Requerimento nº 

24/2015, que solicita informações sobre o Requerimento nº 116/2013, tratando sobre a existência 

de dispositivo legal que norteie a instalação de acampamentos ciganos no nosso Município, informa 

que, até o presente momento desconhece que a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano 

tenha indicado uma área própria para este fim, que a Secretaria Municipal de Segurança Pública não 

tem prerrogativas de função para realizar tal indicação e que os acampamentos ciganos detêm 

amparo legal através do Decreto nº 6.040, de sete (7) de Fevereiro de dois mil e sete (2007), da 

Presidência da República. Of. Nº 0014/2015, da Secretária Municipal de Segurança Pública, que em 

resposta à Indicação nº 39/2015, que sugere melhorias na sinalização de trânsito nas ruas do Bairro 

Cantagalo, informa que os referidos serviços são de competência da Secretaria Municipal de 

Infraestrutura e Logística, desde o final do ano de 2014.  Of. Nº 02/2015, do Presidente do Conselho 

Municipal de Desenvolvimento de Castro – Paraná, encaminhando cópia da ata da reunião 

extraordinária com a deliberação da aprovação dos Projetos de Lei Complementar nº 01, 02, e 

03/2015, bem como cópia da ata da audiência pública referente ao Plano Estratégico de Ocupação 



Territorial do Município de Castro, que embasou os referidos projetos. Correspondências enviadas 

pelo Senhor Auxiliar Operacional e Gerente de Filial da Gerência Executiva de Governo, da Caixa 

Econômica Federal, comunicando Créditos de recursos nos valores de:- R$ 1.996,41 (Um mil, 

novecentos e noventa e seis reais e quarenta e um centavos); R$ 456.405,83 (quatrocentos e 

cinqüenta e seis mil, quatrocentos e cinco reais e oitenta e três centavos); R$ 338.323,42 (trezentos e 

trinta e oito mil, trezentos e vinte e três reais e quarenta e dois centavos); e, R$ 4.632,08 (quatro mil, 

seiscentos e trinta e dois reais e oito centavos), referentes aos respectivos contratos: de repasse nº 

0257133-29/2008/MCIDADES/ CAIXA – CONV. SINCOV 631265; de repasse nº 0278400-07/2008 

MCIDADES/CAIXA – CONV. SINCOV 641866; de créditos de financiamento nº 0353.536-22/2011; e, 

de Repasse nº 0303023-73/2009/MCIDADES/CAIXA – CONV. SICONV 659026. Correspondência dos 

Membros da Comissão Mista de Planos, Orçamentos Públicos e Fiscalização do Congresso Nacional – 

Câmara dos Deputados, comunicando os recursos do Orçamento da União pagos ao Município para: 

Fundo Municipal de Assistência Social, referente aos meses de Janeiro a Dezembro de 2014 – Total 

de R$ 832.062,28 (oitocentos e trinta e dois mil, sessenta e dois reais e vinte e oito centavos); Fundo 

Municipal de Saúde referente aos meses de Janeiro a Dezembro de 2014 – Total de R$ 10.306.970,51 

(dez milhões, trezentos e seis mil, novecentos e setenta reais e cinqüenta e um centavos); e, Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação – Total de R$ 16.439.353,06 (dezesseis milhões, 

quatrocentos e trinta e nove mil, trezentos e cinqüenta e três reais e seis centavos). Of. Nº 008/2015, 

do Gerente da Unidade Municipal do Instituto Paranaense de Assistência Técnica e Extensão Rural – 

EMATER, encaminhando Relatório do Plano de Trabalho referente ao ano de 2014, para 

conhecimento dos Senhores Vereadores. Balancete Financeiro, por Fonte de Recurso – Sintético, 

referente ao mês de Fevereiro, apresentado pela Contadora desta Casa.  Convite do Presidente da 

Câmara dos Deputados, para o lançamento do Programa “Câmara Itinerante”, em data e local que 

especifica. Convite do Senhor Prefeito Municipal e da Diretora do Conselho Municipal de Meio 

Ambiente, para a palestra sobre a Política Nacional de Resíduos Sólidos – Logística Reversa, em data 

e local que especificam. Of. Nº 11/2015, do Presidente do Rotary Club de Castro, convidando os 

Senhores Vereadores desta Casa para abertura oficial da “I EXPOFLOR: Exposição e comércio de 

flores e mudas de Holambra, em data e local que especifica. Requerimento nº 25/2015, do Vereador 

Presidente Gerson Sutil e Vereador Joel Elias Fadel, que Requerem se oficie ao Prefeito Municipal, 

solicitando informações sobre a situação de imóveis localizados na Rua Silvino Marques de 

Souza. Requerimento nº 26/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Requer seja oficiado ao 

Prefeito Municipal, solicitando informações sobre educação em tempo integral. Requerimento nº 

29/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e à 

Secretária Municipal de Saúde, solicitando informações quanto ao não cumprimento da Lei nº 

1457/2006, a qual garante aos idosos e deficientes físicos o direito de agendar consultas próprias por 

telefone. Requerimento nº 30/2015, da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Requer 

seja oficiado ao Secretário Municipal de Esportes, solicitando informações sobre a possibilidade de 



benfeitorias no campo de futebol da Avenida José Nery Carneiro de Napoli, no Bairro Jardim das 

Araucárias II. Requerimento nº 31/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, com apoio de 

Vereadores desta Casa, que Requer Voto de Congratulações a Usina de Beneficiamento de Leite 

(UBL) da Castrolanda, pela conquista da habilitação recebida do Ministério da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento para exportar os produtos lácteos UHT. Requerimento nº 33/2015, do Vereador Itari 

Cropolato, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações referentes aos 

produtores de horta orgânica desta Cidade. Requerimento nº 34/2015, do Vereador Antonio Sirlei 

Alves da Silva, que Requer Voto de Congratulações aos treinadores do basquete castrense pelos 

resultados e, por evento realizado neste Município. Requerimento nº 35/2015, da Vereadora Aline 

Sleutjes Roberto, com apoio de Vereadores desta Casa, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, solicitando estudos para ampliação do Projeto de Lei nº 15/2015. Requerimento nº 

36/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Requer seja oficiado ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, solicitando informações sobre bueiros do Bairro Morada do Sol V. 

Requerimento nº 37/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal  e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, solicitando informações sobre a 

existência de projeto que contemple o Jardim Santa Helena com pavimentação asfáltica. Indicação nº 

29/2015, do Vereador Paulo Cesar de Farias, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e 

Logística, a necessidade de colocação de bueiro na Rua Salvador Natucci, esquina com a Avenida José 

de Napoli, Jardim Araucária II, próximo ao CMEI (Centro Municipal de Educação Infantil) Rivadávia de 

Gracia Lara. Indicação nº 32/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, que Indica à Secretária 

Municipal de Segurança Pública, a necessidade de colocação de placas de sinalização no cruzamento 

da Rua Doutor Otávio Novaes Junior com a Rua Genésio Araújo Barbosa. Indicação nº 34/2015, da 

Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, em regime de urgência, a necessidade de serviços de 

patrolamento e manilhamento na Rua Tucano, localizada no loteamento Ana Teodora, Bairro Santa 

Terezinha. Indicação nº 36/2015, do Vereador Presidente Gerson Sutil, que Indica ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de reparos no asfalto da Avenida Germano 

Kugler, na Vila Frei Mathias. Indicação nº 40/2015, do Vereador Herculano da Silva, que Indica ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, sugestão de asfaltamento 

da Rua Bertholdo Martins de Oliveira, Bairro Jardim dos Bancários. Indicação nº 41/2014, do 

Vereador Herculano da Silva, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, sugestão de asfaltamento da Rua Cubatão, Bairro Jardim Social Arapongas. 

Indicação nº 42/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que Indica ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, a necessidade de tapa buracos na Rua Paulo Madureira Novaes, Jardim 

Social Primavera. Indicação nº 45/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica à 

Secretária Municipal de Obras e Serviços Públicos, a necessidade de melhorias no Cemitério 

Municipal do Bairro do Tronco, no interior do Município. Indicação nº 46/2015, do Vereador Itari 



Cropolato, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Planejamento e Gestão 

Pública, a necessidade de construção de um terminal rodoviário nos Distritos de Socavão e Abapan. 

Esgotada a matéria para o expediente e não havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, 

procedeu-se a chamada, constando-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, 

passou-se para a ordem do dia, ocasião em que o Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei 

nº 11, 16 e 17/2015, bem como o Projeto de Resolução nº 02/2015 e o Processo Administrativo nº 

4442/2015, para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes emitissem seus pareceres. 

Discussão e votação única dos Requerimentos nº 25, 26, 29, 30, 31, 33, 34, 35, 36 e 37/2015, os quais 

em discussão e após em votação foram aprovados por unanimidade. 2ª discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 212/2014, conforme o of. Nº 065/2015 do Senhor Prefeito Municipal, o qual solicita 

a adequação deste projeto à Lei nº 11.904/2009, então, pelo pedido neste ofício, o Senhor 

Presidente acatou esta solicitação, e encaminhou o Projeto e o ofício para os Membros das 

Comissões Permanentes, para que se proceda ao requerido. 1ª discussão e votação do Projeto de Lei 

nº 16/2015, com pareceres dos Membros das Comissões de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, solicitando seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal para que envie documentação 

específica para melhor estudo do projeto, sendo acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este 

encaminhou o Projeto de Lei nº 16/2015 à Secretaria desta Casa para que se proceda ao solicitado. 

Não havendo mais matéria a ser deliberada na ordem do dia e antes de deixar livre o uso da palavra, 

o Senhor Presidente comunicou que os Projetos de Lei Complementar nº 01, 02 e 03/2015, com seus 

respectivos mapas, encontram-se a disposição dos Senhores Vereadores no Diretório Público, Pasta 

Vereadores, sob a sigla PEOT. Em seguida, ficou livre o uso da palavra e fizeram uso da mesma os 

Vereadores José Otávio Nocera, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Aline Sleutjes Roberto e Joel 

Elias Fadel. Não havendo mais Vereador querendo manifestar-se, o Senhor Presidente comunicou 

que os Senhores Representantes da Concessionária CCR – Rodonorte, bem como do Poder Executivo, 

farão explanação sobre o Projeto de Lei Complementar nº 02/2014, na próxima Sessão Ordinária. 

Também convocou a Vereadora Aline Sleutjes Roberto para fazer a Saudação à Bandeira na próxima 

Sessão e, em seguida, agradecendo a presença e colaboração de todos e convocando os Senhores 

Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia vinte e cinco (25) de Março do 

corrente, à hora regimental, encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima Barth 

Antão Castro, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e 

Vereadores presentes. 


